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Sujet: cdc
De: SOUQUE David <d.souque@esc-toulouse.fr>
À: CD Siège <cd09@petanque.fr>
Ce: ARRIGHI Dominique <dom.arrighi@orange.fr>, CABIROL Dominique <nicole.bloque@sfr.fr>, CUZIOL Alain
<portloudge@yahoo.fr>, GAMBIN Bernard <chloe.gambin@orange.fr>, GIRAUD Jean-Paul
<jeanpaulgiraud@orange.fr>, JOLIBERT Gilbert & Félicie <jolibert.gilbert@wanadoo.fr>, LETTERIO André
<letterio.andre@orange.fr>, LOPEZ José <laurence.lopez3@orange.fr>, MARTINEZ Eric
<spieericmartinez@gmail.com>, PICAZO Bruno <brunopicazo@cayamb2.esc-toulouse.fr>, RAUZI Olivier
<rauziolivier@yahoo.fr>, "roland (roland-croix@hotmail.fr)" <roland-croix@hotmail.fr>, SOUQUE David
<d.souque@esc-toulouse.fr>, TESTA Claude <mflbct@wanadoo.fr>, TORO Pascal <pascal.toro@orange.fr>,
TRUANT Henri <ht_ruant@hotmail.fr>
Date: 17/05/201311:10:59
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Bonjour,
Vous allez dire encore le râleur, mais bon j'ai quand même des arguments.
Je viens comme prévu de facturer une pénalité à Oust pour non remise des fiches de jeux (vu à
la réunion à Foix). Là j'apprends plusieurs choses :

Envoi (certes par erreur) des fiches le Lundi suivant soit le 6 mai au siège. Nous
somme le 17/05 et personne m'a toujours avertis.
Là le club d'Oust m'apprend que la rencontre initialement prévu à Belesta et qui avait

été déplacée à st Jean du falga (mail de Bruno) a finalement eu lieu à Belesta. Les
joueurs du haut salât n'étant pas prévenus. Et encore moins prévenu le responsable de
la 3eme division (SOUQUE DAVID !!!!!)
Encore une nouvelle de sa part, il y aurait encore un changement pour la rencontre qui

doit avoir lieu le 15/06 !!!!!

Moi il faut me dire qui s'occupe de quoi ? si mon travail ne satisfait pas ou si on ne doit pas
respecter le cahier des charges, autant que je laisse la responsabilité des compétitions.

Je continue cette foi concernant la prochaine réunion. N'étant pas là ce vendredi-là, merci de
mettre à l'ordre du jours dans les questions les points suivants :

Pourquoi des équipes de club se permettent de jouer sans une tenue homogène ?( je
ne ferai aucune délation mais j'ai vécu cela lors de ma première rencontre)
Lors des championnats, n'est 'il pas obligatoire de jouer en tenue homogène ? (là aussi

j'ai des arguments : en voici un exemple. Une équipe de notre district est sortie de poule
et à jouer devant le graphique, a fait mesurer un point et aucun des joueurs n'avait la
même tenue. Pire un des joueurs était même sous fausse licence, je lui ai même
demandé s'il allait dans un mariage vu la tenue qu'il portait. Et ce n'est qu'un exemple)
Ensuite il y a tenue homogène et tenue respectable. A l'époque à la demande de Mr

COURNEIL, nous avions demandé aux joueurs d'avoir une tenue club. Pourriez-vous
me dire s'il est acceptable de jouer avec le maillot de l'argentine, Madagascar, du Barça
de la suisse ou en gilet fluo Groupama ? certes les joueurs sont homogènes

La cigarette. Pourriez-vous me dire pourquoi avons-nous un discours diffèrent ?
Exemple : cigarette autorisée le matin en poule et pas l'aprèm. Y a-t-il moins de gêne
l'aprèm ?
Je souhaite aussi comprendre et avoir des réponses sur le commencement tardif des

doublettes féminines.
Je voudrai avoir le vote du cd concernant le report de la coupe de France. Du moins
qui a pris la décision finale du report des rencontres.
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Après plus globalement et un sentiment personnel, je n'aime pas dire les choses par mail et je
le dirai lors de ma présence dans une réunion, mais je pense vraiment que nous sommes loin
d'être irréprochable. Et l'image que rejette en ce moment le CD est loin de faire l'unanimité.
Il y a pas de président ou de club au-dessus des lois. Et pour en finir, nous avons un mandat
d'élu non pas pour protéger un club ou un district mais nous sommes les élus d'un
département.
Les questions ci-dessus sont des constats faits par les joueurs et qui me sont revenus tels
quels.

Cordialement

David SOUQUE
Technicien Support - DSI

Toulouse Business School
Tel:+33 (0)5.61.29,48.25
Fax:+33 (0)5.61.29.47.60
d.souque(5)esc-toulouse.fr
www.esc-toulouse.fr
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La taxe d'apprentissage,
ce serait ridicule de désigner
le bénéficiaire au hasard
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